
P R O T O K O L L 
 

  

zur ersten Sitzung der Kreis-SV Neuwied im Schuljahr 2015/2016 
 

  

Datum: Mittwoch, 04.11.2015 

 

Beginn: 11.00 Uhr 

 

Ende:  14.45 Uhr 

 

Teilnehmer: s. Anwesenheitsliste 

 

Protokoll: Tim-Jonas Löbeth 
 

 

 

Eröffnung und Begrüßung 

 

Die anwesenden Mitglieder des Vorstandes, Alena Roßbach und Tim-Jonas Löbeth, 

begrüßen die Anwesenden und eröffnen die Sitzung. 

 

Die Beschlussfähigkeit sowie die ordnungsgemäße Einberufung der Sitzung werden 

festgestellt. 

 

Der Vorstand schlägt den Anwesenden vor, ein offenes sowie ein geschlossenes Protokoll 

zu führen. Das offene Protokoll soll veröffentlicht werden und einsehbar sein – das 

geschlossene Protokoll soll ausschließlich dem internen Gebrauch dienen. Dem Vorschlag 

des Vorstandes wird einstimmig zugestimmt. 

 

 

Vorstellungsrunde 

 

Die Anwesenden stellen sich mit ihrem Namen, dem Alter, ihrer Schule und ihrem Amt vor. 

 

 

Einführung: Was ist die Kreis-SV 

 

Der Vorstand erläutert Aufgaben und Struktur der Kreis-SV, um viele der neuen Delegierten 

in die Arbeit der Kreis-SV einzuweihen.   

 

 

 

Organisation 

 

Zwecks einer guten Kommunikation wird einstimmig beschlossen, sowohl eine Whatsapp-, 

als auch eine geschlossene Facebook-Gruppe einzurichten. Hiermit wird der Vorstand 

betraut. 



 

Ferner informiert der Vorstand die Anwesenden über die Treffen und deren Regelmäßigkeit. 

 

Darüber hinaus merkt die Deutschherrenschule Waldbreitbach an, dass sie die Einladung 

per E-Mail und per Post erst wenige Tage vor der Sitzung erhalten haben, obwohl mit dem 

Versand der Einladungen rund ein Monat vor der Sitzung begonnen wurde. Hierüber soll die 

Geschäftsstelle der LSV informiert werden. 

 

 

Satzungsänderung 

 

Aufgrund der Einführung des Landesrates (LaRa) auf Ebene der LSV werden 

Satzungsänderungen notwendig. Der Vorstand stellt die beabsichtigten Änderungen vor und 

steht anschließend für diesbezügliche Fragen zur Verfügung. Es erfolgt eine Aussprache, 

ehe es zur Abstimmung über die beantragten Satzungsänderungen kommt. Die Anwesenden 

stimmen einstimmig dafür, über beide Satzungsänderungen im Block abzustimmen. 16 

Anwesende stimmen den Satzungsänderungen in offener Wahl zu – ein Mitglied stimmt 

dagegen. Es gibt keine Enthaltungen. Damit sind die Satzungsänderungen angenommen. 

 

 

Entlastung der AmtsträgerInnen 2014/2015 

 

Die anwesenden AmtsträgerInnen aus dem Schuljahr 2014/2015 berichten über ihre Arbeit 

und stehen für Fragen zur Verfügung. Anschließend erfolgt auf Vorschlag des Vorstandes 

eine offene  Einzelabstimmung über jede/n Amtsträger/-in, mit folgendem Resultat: 

 

 

Name Ja Stimmen Nein Stimmen Enthaltungen Entlastet? 

Alena Roßbach 18 - 1 ja 

John Tabatt 16 - 3 ja 

Marvin Dibke 13 - 6 ja 

Jan Karnagel - 7 11 nein 

Tim Jonas Löbeth 19 - - ja 

Basisdeligierte 

Alena Roßbach 19 - - ja 

Monique Hain - - 19 ? 

LSK-Delis 

John Tabatt 8 - 11 Ja 

Alena Roßbach 18 - 1 Ja 

Marvin Dibke 9 - 10 Ja 

Jan Karnagel - 6 13 Nein 

David Chuckwukelu 17 - 2 Ja 

Schulträgerausschuss 

John Tabatt - - 19 Nein 

 



Wahlen 

 

Der Vorstand erläutert den Anwesenden nochmals die einzelnen Ämter und die hiermit 

verbundenen Aufgaben. Anschließend kommt es zur Wahl über die AmtsträgerInnen für das 

Schuljahr 2015/2016. 

 

Vorstand 

Name Ja Stimmen Nein Stimmen Enthaltungen 

Madelaine Schneider 16 - 1 

Phillip Bertram 16 - 1 

Kim Meyer 17 - - 

Alena Roßbach 16 - 1 

Johanna Bersch 16 - 1 

Basisdeligierte 

Madelaine Schneider 16 - 1 

Kim Meyer 17 - - 

Sitha Giessen 16 - 1 

Delis LSK 

Johanna Bersch 16 - 1 

Jan Marc Klassen 16 - 1 

Kim Meyer 16 - 1 

Madelaine 16 - 1 

Alena Roßbach 16 - 1 

Delis Schulträgerausschuss 

Phillip Bertram 16 - 1 

Florian 15 1 1 

 

 

Aussprache über Projekte und Probleme an den Schulen 

 

Die Anwesenden stellen ihr Programm als Schülervertretung vor und informieren über 

Probleme an ihre Schulen. Hierzu gibt es Aussprachen mit konkreten 

Handlungsempfehlungen. 

 

Generell betrachtet der Vorstand die Tatsache, dass viele Schülervertretungen nicht über 

eine eigene SV-Kasse oder ein SV-Konto verfügen und folglich in ihrer Handlungsfähigkeit 

massiv eingeschränkt sind, als kritisch. Er empfiehlt den betreffenden Schülervertretungen 

dringlich in Absprache mit den Schulleitungen eine solche SV-Kasse einzurichten und erste 

Einnahmen (z.B. durch Verkauf von Schulkleidung, Verkauf von Getränken an 

Schulveranstaltungen, Spenden über die Fördervereine) zu generieren. 

 

Themen und Projekte der Kreis-SV 

 

Die Anwesenden sind sich einig darüber, dass die Kreis-SV bekannter gemacht werden 



muss. Hierzu werden zahlreiche Möglichkeiten diskutiert. In diesem Zusammenhang sollen 

unter anderem die Einrichtung einer offenen Facebook-Gruppe, das Aushängen von 

Informationsplakaten an den Schulen, das Entwerfen eines eigenen Logos sowie die 

Repräsentanz der Kreis-SV bei Schulveranstaltungen (z.B. Tag der offenen Tür) angestrebt 

werden. Der Vorstand wird sich mit der Realisierung befassen und die Delegierten in der 

nächsten Sitzung über den Fortschritt informieren. 

 

 

Verschiedenes 

 

Die nächste Sitzung wird auf 16.12.2015 terminiert. 

 

Der Vorstand dankt den Anwesenden für ihr zahlreiches Erscheinen und äußert seine 

Zuversicht, gemeinsam mit aktiven Delegierten die positive Entwicklung der Kreis-SV 

innerhalb des Schuljahres 2015/2016 entscheidend voranbringen sowie gestalten zu können. 

 

Anschließend wird die Sitzung geschlossen. 

 

 

Neuwied, den 06. November 2015 
 

   
 

Tim-Jonas Löbeth 
Protokollführer 

 
 

 


